

Defendemos la libertad de elección de nuestros niños y jóvenes

1 de febrero de 2024 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de Alberta implementa una serie de políticas a fin de garantizar que los niños reciban apoyo hasta la adultez para que se conviertan en las personas que deseen ser.

Alberta implementa políticas en varios ministerios para defender la libertad de elección de los niños y jóvenes ante decisiones de adultos que podrían alterar sus vidas y que muchas veces pueden ser irreversibles e implican la alteración de su sexo biológico y, a la vez, garantiza que las mujeres y niñas tengan la oportunidad de participar sin riesgos y de manera activa en los deportes. Además, el gobierno mejorará el acceso a los servicios de salud para la comunidad transgénero de Alberta así como la ayuda social para los niños que se identifiquen como transgénero y sus familias.

Apoyo para los adultos transgénero

El apoyo a través de la atención médica para los albertanos transgénero es extremadamente importante, y ese es el motivo por el cual el gobierno está trabajando para contar con profesionales médicos que se especialicen en la atención de adultos albertanos transgénero antes y después de ser operados. Contar con su experiencia en la provincia garantiza que los albertanos que pasen por una transición de género tengan más acceso a expertos médicos en Alberta que los ayuden con sus necesidades médicas únicas y complejas sin tener que viajar a Quebec, que es lo que se hace actualmente.

Además, Alberta Health desarrollará un registro privado de profesionales médicos que se especializan en este campo para facilitar el acceso a estos profesionales a los albertanos transgénero que necesiten tratamiento y atención médica.

Políticas centradas en los niños y jóvenes

En los próximos meses, el gobierno de Alberta implementará las siguientes políticas de salud que se aplican a los niños que se identifican como transgénero:

- Se prohíbe todas las cirugías de reasignación de sexo para menores de 17 años o menos.
- No se permitirá el uso de bloqueadores de pubertad y terapias hormonales a los efectos de la reasignación o afirmación de sexo para niños de 15 años o menos, a no ser que ya hayan iniciado el tratamiento.
- Los adolescentes de más edad, de 16 y 17 años, solo podrán optar por comenzar a usar bloqueadores de pubertad y terapias hormonales para fines de reasignación y afirmación de sexo con la aprobación de sus padres, médicos y psicólogos.

En lo que respecta al sistema educativo de Alberta, se implementarán las siguientes mejoras:

- Los padres deben ser notificados y dar su permiso en el caso concreto de que un profesor imparta educación formal sobre un tema que involucre identidad de género, orientación sexual o sexualidad humana.
- Todos los recursos materiales o presentaciones de terceros que se relacionen con la identidad de género, la orientación sexual o la sexualidad humana disponibles en las aulas de la provincia deben ser aprobados previamente por el Ministerio de Educación a fin de garantizar que sean adecuados para la edad de los estudiantes.
- Los padres deben brindar su consentimiento para que sus hijos de 15 años o menos cambien su nombre o los pronombres utilizados por los profesores, la administración u otro personal docente.
- Se debe informar a los padres si sus hijos de 16 o 17 años cambian su nombre o los pronombres utilizados por los profesores, la administración u otro personal docente.

El gobierno de Alberta se encuentra desarrollando también un proyecto piloto de consejería para ayudar a los jóvenes que se identifican como transgénero y a sus familias a superar problemas y discusiones muchas veces difíciles y complejos.

Mujeres, niñas y atletas transgénero

Finalmente, en lo que respecta a las mujeres, las niñas y las atletas transgénero, el gobierno de Alberta trabajará con las organizaciones deportivas de la provincia para garantizar que las atletas

nacidas biológicamente mujeres puedan competir en una división exclusiva para mujeres biológicas sin tener que hacerlo contra mujeres atletas transgénero a la vez que también se amplían las divisiones mixtas y de género neutro para las competencias atléticas a fin de garantizar que los atletas transgénero puedan participar de modo significativo en el deporte de su elección.

Recursos multimedia

- Ver: [Videomensaje de la Primera Ministra Smith](#)
- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

Sam Blackett

587-589-6048

Secretario de Prensa del Despacho de la Primera Ministra